

Ayuntamiento de Tizayuca y SEDATU entregan 23 paquetes de materiales para construcción a familias del Carmen

23 Familias de la comunidad de El Carmen fueron beneficiadas con el otorgamiento de un paquete de materiales para construcción con un costo de 20 mil pesos cada uno, que en total reportan un beneficio de 460 mil pesos, que fueron autorizados por la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial, Urbano (SEDATU), a tizayuquenses que se encuentran en situación de vulnerabilidad que cumplieron con los requisitos que establece este programa federal.

Esta ayuda es el resultado de las gestiones realizadas por el presidente municipal de Tizayuca, Juan Núñez Perea, quien dio a conocer que este beneficio les brinda a los vecinos del Carmen, la posibilidad de ampliar sus viviendas con una recámara adicional, el cual, les permitirá mejorar la calidad de vida de sus familias.

Para realizar la entrega oficial de estos apoyos, se llevó a cabo una ceremonia protocolaria que estuvo encabezada por la presidenta y directora del Sistema DIF Municipal, Ana Leticia Cuatepotzo de Núñez; Sheila Ortega Muciño, directora General de la Coordinación de Delegaciones de la SEDATU; Juan Carlos Alva Calderón, delegado en Hidalgo de la SEDATU y funcionarios municipales.

Al dar la bienvenida a los asistentes, Ana Leticia Cuatepotzo de Núñez, felicitó a los beneficiarios y agradeció a las autoridades de la SEDATU por esta ayuda que les será de gran utilidad para mejorar su patrimonio, pero aclaró que con esto se pone un alto a los asentamientos irregulares, porque para ello, están trabajando de la mano los tres órdenes de gobierno, mismos que buscan demostrar que se puede hacer bien las cosas sin tener que hacerlas por debajo del agua, sino trabajando con honestidad y transparencia.

En su intervención, el delegado de la SEDATU, precisó que por indicaciones de Jorge Carlos Ramírez Marín, secretario federal de la SEDATU, esta entrega de paquetes de material para construcción, representa una ayuda sumamente importante para las familias del Carmen, porque es un apoyo que será parte del hogar de sus hijos, a quienes les brindara una vivienda digna y se comprometió a seguir apoyando al municipio de Tizayuca.

Previo a la entrega de certificados de subsidios federales, Sheila Ortega Muciño, aseveró que este programa que fue implementado por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, se está fortaleciendo poco a poco con el apoyo del primer mandatario estatal, Francisco Olvera Ruiz y del alcalde de Tizayuca, Juan Núñez Perea, quienes se encuentran interesados y preocupados por coadyuvar a mejorar las condiciones de vida de la ciudadanía.

Durante esta visita al municipio de Tizayuca, las autoridades federales, estatales y municipales, también recorrieron las comunidades de Unidad Habitacional y Ex- Presidentes, en donde se realizan algunas obras y acciones de los programas de Habitat y PREP.